



La consellera de Turismo, Comercio y Movilidad del Consell Insular de Formentera, Alejandra Ferrer, ha informado esta mañana en rueda de prensa sobre los datos de ocupación en Formentera durante la segunda quincena de agosto y la primera quincena del mes de septiembre, así como sobre la campaña **Descubre Formentera en octubre**, con el objetivo de alargar la temporada turística.

En cuanto a las estadísticas sobre los datos de ocupación, se han elaborado en base a un estudio propio de la conselleria de Turismo. El objetivo de este estudio es complementar los datos oficiales de la Federación Empresarial Hotelera de Ibiza y Formentera, aportando nuevas informaciones como la diversificación de mercados y el tipo de reservas efectuadas.

Tal como se desprende de las cifras de ocupación, los porcentajes hasta el día de hoy son mejores que la temporada pasada, con un porcentaje de ocupación en la segunda quincena de agosto de 96.99%. De esta manera, y teniendo en cuenta que el porcentaje de la primera quincena de agosto fue del 97.43%, la media de ocupación del mes de agosto ha sido de 97.20%.

En cuanto a la primera quincena de septiembre, las estadísticas revelan un porcentaje de ocupación del 91.63%, ligeramente mejor que la del año pasado que fue del 89.65%.

En cuanto a mercados, el italiano sigue siendo el más destacado durante el mes de agosto, ya

que representa un 65% de las plazas contratadas, seguido por el español con un 20% y por el alemán con un poco más del 9%. En la primera quincena del mes de septiembre, estas nacionalidades se igualan, con un 30% de turismo italiano, un 30% de español y un 25% procedente de Alemania. El 15% restante lo ocupan la nacionalidad británica, brasileña y portuguesa, entre otras.

### **Campaña Descubre Formentera en octubre**

A punto de finalizar la temporada turística, el área de Turismo de Formentera continúa encaminando sus actuaciones a fomentar la ocupación en los meses de mayo y octubre, con la campaña **Descubre Formentera en octubre**, una iniciativa que se llevó a cabo en el mes de mayo con buenos resultados.

Con el objetivo de incentivar las reservas en estos días se ha preparado todo un programa de actividades a desarrollar del 01 al 20 de octubre. Esta campaña ofrece una variedad de beneficios y/o descuentos para los visitantes que vengan en estas fechas, tales como diferentes tipos de valores añadidos en los establecimientos hoteleros o descuentos en actividades concretas como deportes náuticos.

Hasta día de hoy hay un total de 19 hoteles adheridos a esta campaña, que cuentan con bastones específicos para la práctica de la marcha nórdica, así como dispositivos Mp4 a modo de audioguías culturales para poder visitar la isla y su patrimonio cultural.

Así, las actividades que se ofrecerán durante la campaña son la repetición de los *Fines de semana gastronómicos*, repartidos en dos fines de semana, del 7 al 9 y del 14 al 16 de octubre de 2011. De esta manera, los restaurantes adheridos ofrecerán la posibilidad de disfrutar y degustar la gastronomía de Formentera en un menú gastronómico a un precio fijo de 18 € (más información en los hoteles durante su estancia en la isla).

Otra ventaja de la mencionada campaña es la implicación de las navieras Baleària, Trasmapi y Mediterránea Pitiusa, que ofrecen el 50% de descuento en los billetes de barco en el trayecto Ibiza - Formentera - Ibiza. Para poder beneficiarse de los descuentos del 50% en los billetes es obligatorio presentar la reserva de alojamiento en uno de los establecimientos adheridos a la campaña.

Como actividades deportivas en octubre, destacan las siguientes:

**IV Semana de Fotografía Submarina:** del 03 al 09 de octubre se hará la cuarta edición de la prueba dedicada a la fotografía amateur submarina. Más información en

<http://www.semanafotosubformentera.com>

**XI Vuelta a Formentera a pie:** Se trata de un encuentro de amantes de los paseos y que

recorre el litoral de Formentera con un total de 74 km de caminata, entre los días 8 y el 12 de octubre. Más información en la web de la Asociación Amics de Formentera

<http://www.amicsdeformentera.cat>

**XV Carrera subida a la Mola:** Con motivo de las fiestas del Pilar se hace la XV edición de esta carrera popular.

**Carrera popular en BTT:** También en el marco de las fiestas del Pilar de la Mola se hace esta prueba, seguramente el día 16 de octubre, pero falta confirmación.